
【資料３】

no. 頁 項目 ご意見・ご質問 対応等

1 ― ―

特定健診受診者約４割の内、毎年度
同じ人の割合が多くないですか。
全く受診（治療）しない人が重症化
する例は多いですか。

特定健診の継続受診者は約７割程度と高い
状況にあります。
特定健診の受診や医療機関の受診がない方
については、データがないため重症化の状
況把握は困難ですが、例えば、平成19年度
から令和4年度までの人工透析患者の内、
２割弱の方については、健診受診、医療機
関受診がありませんでした。
今後も、未受診者へのハガキによる受診勧
奨等を通して受診率を上げ、メタボリック
シンドローム等のリスクのある方を減らし
ていきたいと考えております。

第四期特定健康診査等実施計画（素案）への意見等



【資料４】

no. 頁 項目 ご意見・ご質問 対応等

1 ― ―
診療所数、病床数、医師数が多いよ
うですが、偏っていませんか。

令和４年度の診療所数、病床数、医師数
（P8の図表9「医療の状況（被保険者千人
あたり）」）は、同規模、県と比較すると
多い状況にあります。
しかし、多くの病院、診療所が瑞浪地区に
あり、地域による偏りがあります。診療科
については、総合病院があるため、全体的
には偏りはありませんが、個人医院におい
ては、内科が多い状況です。

第３期保健事業実施計画（データヘルス計画）（素案）への意見等


